



Queridas familias y colegas de D51,

Tuvimos otra emocionante semana en el Distrito 51. El fin de semana pasado, mi familia y yo tuvimos la oportunidad de disfrutar viendo a nuestros increíbles estudiantes participar en actividades extracurriculares. El sábado, asistimos a una gran actuación teatral del galardonado equipo de teatro de Central High School bajo la dirección de la Sra. Metzler. ¡Un saludo a los estudiantes de teatro de CHS y a las familias y a la comunidad que los apoyaron!

El domingo, nos dirigimos a Glenwood Springs para ver a los equipos de ciclismo de secundaria de D51 competir en el campeonato estatal de ciclismo de montaña. Nuestros estudiantes de D51 compitieron con fuerza, y estoy orgulloso de todos sus esfuerzos. Muchos de nuestros estudiantes atletas de D51 se clasificaron para el estado y compitieron en las competencias individuales y por equipos. El equipo de Grand Junction High School quedó en el podio en el tercer lugar. Tuvimos excelentes resultados con Alma McCowan (3er lugar) y Beck Sharp (8vo lugar) en la carrera de Sophomore Girls, Riley Grimes (6to lugar) en la carrera de JV Boys y Ben Garmany (7mo lugar) en la carrera de Varsity Boys. Pueden ver todos los resultados de D51 aquí. Felicidades a todos estos estudiantes atletas y a sus entrenadores y familias por apoyarlos.

También he disfrutado visitando las escuelas y entregándoles sus banderas de Performance Schools, Escuela de Rendimiento. Más de dos tercios de nuestras escuelas de D51 obtuvieron la calificación académica más alta del estado como Escuelas de Rendimiento, y estoy muy orgulloso de los estudiantes y el personal que trabajaron arduamente para obtener esas calificaciones. El martes visité la Escuela Secundaria Mount Garfield y la Escuela Primaria Appleton para entregarles sus banderas. ¡MGMS no solo recibió la calificación de Rendimiento, sino que también avanzó dos niveles, pasando de Mejor Prioritaria a Rendimiento en un año! ¡Y Appleton continuó su tradición de obtener la calificación más alta del estado, siendo este su 14º año consecutivo! El miércoles visité la Escuela Primaria Chipeta para entregarles su bandera de Escuela de Rendimiento. Chipeta ha sido una Escuela de Rendimiento durante dos años consecutivos y fue ganadora del Premio Governor's Bright Spot en el crecimiento en matemáticas el año pasado. El jueves visité la Escuela Primaria Shelley y la Academia Carter Independence School para entregarles sus banderas de Escuela de Rendimiento. Ambas no solo pasaron de Mejor a Rendimiento, sino que Shelley aumentó 15 puntos y IACS creció más de 14 puntos en sus Marcos de Rendimiento Escolar. Hoy tuve la oportunidad de visitar la Escuela Secundaria Redlands, la Escuela Primaria Scenic y la Escuela Primaria STEAM@Tape para entregarles sus banderas de Escuela de Rendimiento. RMS ha sido una Escuela de Rendimiento durante 14 años consecutivos y obtuvo la calificación más alta en su SPF de todas las escuelas secundarias de D51. La Escuela Primaria Scenic también ha sido una Escuela de Rendimiento durante 14 años consecutivos y obtuvo la calificación más alta en su SPF (97.7) de TODAS las escuelas de D51. ¡Y STEAM@Tape obtuvo la calificación de Escuela de Rendimiento por sexto año consecutivo, continuando su tradición de excelencia! Felicidades a los directores Bagwell, Hafey, Chiaro, Kidd, Gonsalves, Davis, Scott y Bollinger por su liderazgo. Y un saludo a todos los estudiantes, el personal y las familias de estas escuelas por su arduo trabajo. Espero visitar pronto al resto de nuestras Escuelas de Rendimiento para celebrar su éxito.

Por último, tuve un par de oportunidades esta semana para compartir las cosas maravillosas que suceden en D51 con diferentes grupos de interesados. El martes por la noche, continuamos nuestras visitas públicas al nuevo edificio de GJHS con familias y miembros de la comunidad que ayudaron a donar y apoyar la campaña de bonos YES en GJHS en 2021. Fue una gran oportunidad para destacar el trabajo que se está llevando a cabo en el nuevo sitio de GJHS y hablar sobre las oportunidades que nuestros estudiantes, personal y familias tendrán pronto en este entorno de aprendizaje del siglo XXI. Gracias al Dr. Christensen de la Fundación D51 por organizar estas oportunidades. No podemos esperar a que toda la comunidad vea el producto final, pronto. Y, el miércoles, tuve la oportunidad de presentar ante la segunda cohorte de Liderazgo D51. Estos son líderes de la comunidad que se han comprometido a asistir a clases durante este año escolar para aprender más sobre el distrito y ayudar a difundir la palabra sobre los entresijos de nuestra comunidad D51. Disfruto de oportunidades como estas para destacar el gran trabajo que se está llevando a cabo en todo nuestro distrito y para educar mejor a la comunidad sobre las Áreas de Enfoque y los objetivos de nuestro Plan Estratégico de 3 años impulsado por la Comunidad.

A medida que terminamos el mes de octubre y nos adentramos en noviembre, quiero agradecer a cada uno de ustedes por todo lo que hacen. Gracias por su apoyo y por creer en la educación pública en el Gran Valle. Es un honor servir a esta comunidad y les agradezco por ser parte de la Familia D51.

Reconocimientos a los Deportistas

A medida que nuestros estudiantes deportistas concluyen sus temporadas de deportes de otoño, sigo viéndolos mostrar un tremendo espíritu... entregándolo todo en los campos, canchas y senderos. He disfrutado mucho viendo competir y crecer a estos estudiantes, tanto dentro como fuera del campo. Aunque los deportes no son nuestro único enfoque en el Distrito 51, son una parte importante de nuestra cultura. Sabemos que, para muchos de nuestros estudiantes, el deporte es una válvula de escape, y participar en deportes ayuda a muchos de nuestros estudiantes a mantenerse comprometidos académicamente. ¡Esta semana, estoy emocionado de compartir otra ronda de nuestros estudiantes deportistas nombrados en el [Equipo de Softbol All-Conference 2023 de la Liga Sureste!](#)

Entrenador de Fútbol de FMHS Nombrado Entrenador de la Semana de la Escuela Secundaria de los Broncos

¡El entrenador de fútbol de la Escuela Secundaria Fruita Monument, Cameron Ross, fue nombrado Entrenador de la Semana de la Escuela Secundaria de los Broncos!

Ser nombrado Entrenador de la Semana de los Denver Broncos es un prestigioso honor que reconoce habilidades excepcionales de entrenamiento y dedicación al éxito del equipo.

Nuestros Wildcats de la Escuela Secundaria Fruita Monument están teniendo otro gran comienzo esta temporada y han sido clasificados como un Equipo de Fuerza 4A. Bajo el liderazgo del entrenador principal Ross durante los últimos cinco años, ha florecido un fuerte sentido de pertenencia y camaradería entre sus atletas. El entrenador Ross enfatiza constantemente la importancia de presentarse, dar lo mejor de sí y esforzarse por la mejora continua. Puedes leer más sobre el entrenador Ross y este premio [aquí](#).

Poder reconocer a nuestro personal de D51 por su dedicación y trabajo duro es algo que espero hacer. Me alegra resaltar constantemente los esfuerzos de nuestro personal, cuyas contribuciones a menudo pasan desapercibidas pero tienen un impacto increíble y afectan positivamente a nuestros estudiantes todos los días. ¡Estoy emocionado de dar un reconocimiento especial al entrenador Ross por este merecido reconocimiento y un gran aplauso al equipo de fútbol Wildcats por ofrecer un rendimiento sobresaliente de manera constante!

¡Gorros puestos por Pear Park!

Hoy fue un día increíble de acción, donde los estudiantes convirtieron algo negativo en algo positivo. Quince escuelas del Distrito 51 se unieron para recaudar fondos para la reconstrucción del parque infantil de la Escuela Primaria Pear Park, que fue trágicamente destruido debido a actos de vandalismo.

Uno de los aspectos más gratificantes de mi papel es presenciar el cuidado y el apoyo sincero que nuestros estudiantes y escuelas brindan en momentos difíciles. Por solo \$1, estas quince escuelas permitieron a sus estudiantes llevar un gorro a la escuela, lo que normalmente se considera una violación del código de vestimenta. Todos los ingresos de esta divertida recaudación de fondos se destinarán directamente a Pear Park Elementary para ayudar en la restauración del parque infantil. Gracias a estos líderes escolares por su apoyo a su Familia D51.

Si deseas donar para el parque infantil de la Escuela Primaria Pear Park, por favor entrega tus contribuciones en su Oficina Principal.

- Pear Park
- Lincoln Orchard Mesa Elementary School
- Rocky Mountain Elementary
- Pomona Elementary School
- Monument Ridge Elementary School
- Taylor Elementary School
- Clifton Elementary School
- Wingate Elementary
- Mesa View Elementary
- Fruitvale Panthers D51
- Chipeta Elementary School
- Chatfield Cheetahs
- Thunder Mountain Elementary
- Bookcliff Middle School
- Dos Rios Elementary

Campeonatos Estatales de la Asociación de Bandas de Colorado

Las cuatro talentosas bandas de música de nuestras escuelas secundarias competirán en los Campeonatos Estatales de la Asociación de Bandas de Colorado este fin de semana. Nuestras bandas de música de secundaria, sus directores de banda y personal, así como sus familias, han dedicado innumerables horas, largos días y noches para llegar hasta aquí, y estamos emocionados de animarlos mientras se presentan y compiten con los mejores de los mejores. ¡Los felicito por su determinación y esfuerzo, y les deseamos mucha suerte este fin de semana! Para obtener más información sobre la competencia, visita el sitio web de la CBA [aquí](#).

El Espacio de Creación en Chipeta Elementary

Recientemente, Chipeta Elementary llevó a cabo su evento de corte de cinta para la gran inauguración de su nuevo "Espacio de Creación" (Makerspace), que fue financiado en parte por la subvención de \$50,000 que recibieron a través del Premio Governor's Math Bright Spot Award de Colorado.

El año pasado, el Gobernador Jared Polis reconoció a 13 escuelas en todo el estado que el prestigioso Premio Math Bright Spot, celebrando sus notables logros en el rendimiento y el crecimiento de los estudiantes. Este premio se estableció para reconocer a las escuelas que han demostrado un progreso académico excepcional desde 2019 a pesar de los obstáculos planteados por la pandemia de COVID-19.

Además del reconocimiento, las escuelas premiadas también recibieron \$50,000 para inversiones adicionales destinadas a mejorar sus entornos escolares y apoyar a sus estudiantes. Chipeta Elementary decidió asignar estos fondos para mejorar la experiencia educativa de sus estudiantes.

Bajo el sólido liderazgo de la directora Jayme Chiaro y los esfuerzos dedicados de la Parabolibotecaria Ashley Bambino, se tomó la decisión de invertir estos fondos en la creación de un Espacio de Creación. ¿Qué es exactamente un Espacio de Creación? Es un espacio de trabajo dinámico y colaborativo donde los estudiantes pueden explorar, crear y compartir sus ideas innovadoras. ¡Gracias a este espacio, estos estudiantes ahora tienen un lugar atractivo y creativo para utilizar sus mentes y poner a trabajar sus imaginaciones!

Un saludo a la directora Chiaro y a la Parabolibotecaria Bambino por crear estos entornos que empoderan a nuestros jóvenes aprendices para abrazar la creatividad, participar en actividades prácticas, liberar sus imaginaciones y prosperar.

GJHS Gana el Torneo de Preguntas de Ciencias

¡Felicidades a los Equipos Académicos de la Escuela Secundaria Grand Junction, que obtuvieron el primer y cuarto lugar en el Torneo de Preguntas de Ciencias Dinosaur Ridge a nivel estatal el fin de semana pasado!

El fin de semana pasado, el Equipo Académico de GJHS compitió en el Torneo de Preguntas de Ciencias Dinosaur Ridge a nivel estatal y, una vez más, demostró un rendimiento sobresaliente, con el Equipo A obteniendo el primer lugar y el Equipo B el cuarto lugar.

Por segundo año consecutivo, estos estudiantes y entrenadores han demostrado sus sobresalientes logros académicos al asegurar el primer y cuarto lugar en el Torneo de Preguntas de Ciencias Dinosaur Ridge a nivel estatal. La competencia contó con escuelas de todo el estado, que se reunieron para mostrar sus conocimientos y habilidades científicas. El equipo "A" de GJHS emergió victorioso, ganando el título del torneo en la ronda final, lo que les otorgó becas académicas de \$500 para cada miembro del equipo, junto con un prestigioso trofeo.

¡Un saludo al Entrenador Coady Shawcroft por su dedicación, apoyo y liderazgo de estos equipos!

Equipo A: Sam Guddat, Alexander Chang, Anna Stone-Ewing, Carter Reynolds.
Equipo B: Andrew Agredano, Max Wilson, Macy McComb y Neil Scott.

Noche de Información sobre la Universidad y el Dinero

El lunes por la noche, nuestro Equipo de Alineación de Consejeros organizó otra Noche de Información sobre la Universidad y el Dinero en la Universidad de Colorado Mesa, donde los estudiantes podían aprender sobre varios temas relacionados con la solicitud y asistencia a la universidad.

El Salón de Baile de CMU estaba lleno el lunes por la noche con 184 asistentes ansiosos por aprender más sobre la vida después de D51. Nuestro Equipo de Alineación de Consejeros, Equipo de Preparación para la Universidad y Carreras, y CMU organizaron la Noche de Información sobre la Universidad y el Dinero, donde se trataron temas como el pago de la universidad, oportunidades de ayuda financiera y becas, el programa ASCENT y más.

El evento tuvo la mayor asistencia que hemos visto hasta ahora, ¡y estamos emocionados por organizar más oportunidades para que nuestros estudiantes y familias participen y obtengan conocimientos sobre sus oportunidades posteriores a la graduación dentro del Distrito 51.

¡Gracias al equipo de CAT y CCR de D51 y a CMU por apoyar y guiar a nuestros estudiantes en esta próxima empresa!

Días de Trabajo para los Estudiantes de último año

En preparación para sus planes posteriores a la graduación, cada escuela secundaria lleva a cabo su propia versión de los Días de Trabajo para los Estudiantes de último año, que varía según la escuela, pero generalmente abarca de 2 a 3 días. Durante estas sesiones, los consejeros y los Asesores de Carreras y Universidad (CCAs) reúnen a todos los estudiantes de último año en grupos de trabajo pequeños y luego organizan a esos estudiantes en grupos de apoyo específicos según su Plan de Carrera y Académico Individual (ICAP), que describe sus intenciones posteriores a la graduación.

En el Distrito 51, nuestra misión es preparar a cada graduado para encarnar las características y rasgos de nuestro Perfil de Graduación, que enfatiza la resolución creativa de problemas, la conciencia cultural y la preparación tanto para la carrera como para la vida. Nos enorgullecemos de las diversas oportunidades disponibles dentro de D51, donde la vida después de la escuela secundaria puede llevar a los estudiantes por diversos caminos, incluyendo el servicio militar, la entrada a la fuerza laboral o una mayor educación y formación, que abarca desde títulos técnicos hasta de asociado o de licenciatura.

Los Días de Trabajo para los Estudiantes de último año están estratégicamente programados para coincidir con la Semana de Solicitud Gratuita de Colorado, un momento en el cual todas las universidades y colegios de Colorado exigen cualquier tarifa de solicitud para miembros de la comunidad que deseen aplicar. Durante estos días de trabajo, miembros de la comunidad local se unen a nuestras escuelas y desempeñan un papel crucial en ayudar a los estudiantes a crear currículos, participar en entrevistas simuladas y registrarse como solicitantes a crear en el Centro de la Fuerza Laboral local. En el pasado, los consejeros de admisiones también han guiado a los estudiantes a través del proceso de solicitud a la universidad. Además, los reclutadores militares vienen a interactuar con nuestros estudiantes, proporcionando información sobre las oportunidades de carrera en las fuerzas armadas, discutiendo los beneficios del alistamiento y delineando los pasos iniciales para los estudiantes interesados.

Este año, 874 estudiantes de último año de todas el distrito participaron en los Días de Trabajo para Estudiantes de último año en sus escuelas, se completaron 1,331 solicitudes institucionarias, se ahorraron \$53,240 en tarifas de solicitud, y 214 estudiantes recibieron apoyo y información sobre los beneficios de las carreras militares, y a un saludo a Jonathan Burke, miembro de nuestro Equipo de Alineación de Consejeros, y a todo el Equipo de Preparación para la Universidad y Carreras, que ayudaron a crear estas oportunidades para nuestros estudiantes y prepararlos para la vida después de D51!

Clase de Liderazgo D51

El miércoles, tuvimos la oportunidad de llevar a cabo la primera sesión de nuestra clase de Liderazgo D51 para el año 2023-24, y estamos ansiosos por interactuar con estos líderes comunitarios y organizacionales a medida que exploramos nuestro Plan Estratégico de tres años impulsado por la comunidad y las operaciones del distrito.

El miércoles, iniciamos nuestra primera clase con la cohorte 2023-24 de nuestro programa de Liderazgo D51. Esta clase está diseñada para involucrar a varios líderes comunitarios y organizacionales, con los objetivos de:
Aprender más sobre el Distrito 51 a través de discusiones equilibradas y abiertas.
Fortalecer las relaciones en la comunidad para apoyar la exploración de carreras de los estudiantes, la salud mental y la profundización de la colaboración con las familias.
Reclutar y asegurar nuevos socios y miembros del equipo para respaldar los esfuerzos del Distrito 51 y su Plan Estratégico.

Los miembros de esta cohorte se reunirán cada dos meses durante cuatro sesiones para participar en conversaciones abiertas y atractivas mientras aprenden más sobre nuestro Plan Estratégico D51 y los departamentos del distrito. Este año tenemos 16 miembros en la cohorte, y estamos emocionados de involucrar a estos diversos líderes y organizaciones para ayudar a impulsar la misión y visión del Distrito Escolar 51 hacia el futuro.

Donación de \$5,000 de Burlington Stores a la Academia de Doble Inmersión

Cada vez que Burlington Stores abre una nueva sucursal, celebran adoptando y financiando aulas locales en su nueva comunidad de tienda. El Distrito 51 se complace en anunciar que Burlington Stores, una tienda de descuentos nacional, ha donado generosamente \$5,000 a la Academia de Doble Inmersión a través de su asociación con AdoptAClassroom.org.

La Academia de Doble Inmersión recibirá una donación de \$5,000 de Burlington Stores que se utilizará para adquirir suministros escolares necesarios, asegurando que los estudiantes de la Academia de Doble Inmersión tengan los materiales de aprendizaje y herramientas necesarios para el éxito, tanto ahora como en el futuro.

Esta generosa donación es parte de su celebración de la próxima apertura de su nueva tienda en Grand Junction, Colorado, programada para el sábado 4 de noviembre. Quiero agradecer a Burlington Stores y a AdoptAClassroom.org por su colaboración, apoyo y trabajo conjunto. No podemos hacer lo que hacemos sin socios comunitarios comprometidos y solidarios como ustedes, que nos respaldan en el logro de nuestra misión y visión. Felicidades al Director Tyler McLoughlin y a su personal. Sé que este dinero llegará lejos para involucrar, equipar y empoderar a nuestros estudiantes. Invitamos a nuestra comunidad a unirse a Burlington Stores en su evento de corte de cinta el 4 de noviembre mientras hacen esta generosa donación a la Academia de Doble Inmersión durante la presentación del cheque.

Actualizaciones sobre Días de Nieve

Espero que todos ustedes hayan tenido la oportunidad de disfrutar del hermoso clima de las últimas semanas, porque parece que se acercan algunas tormentas. Con la llegada del invierno, queremos asegurarnos de que nuestras familias y personal tengan la información que necesitan para mantenerse informados sobre posibles retrasos en la escuela, salidas tempranas y cierres.

A medida que se acerca la temporada de mal tiempo, nos esforzamos para que estén equipados con los recursos y el conocimiento necesarios para mantenerse informados sobre los cambios y desafíos en los horarios debido al clima.

Durante un incidente de mal tiempo, se enviarán diversas comunicaciones a nuestro personal y familias para aumentar la probabilidad de llegar a toda la comunidad acerca de los cambios en nuestro horario regular. Estas incluyen correos electrónicos, mensajes de texto y llamadas telefónicas. ¡Para asegurarse de recibir estas actualizaciones a tiempo, verifique que su dirección de correo electrónico en Synergy sea correcta y esté actualizada, y que haya enviado "¡SI!" al 67587 para recibir notificaciones por mensaje de texto!

Para obtener más información sobre las pautas de nuestro distrito, preguntas frecuentes e información útil sobre el clima, visite nuestro sitio web aquí.

Eventos Próximos:

- Recordatorio de Halloween
El martes 31 de octubre es Halloween. El código de vestimenta y las pautas de disfraces varían según la escuela, así que comuníquese con la escuela de su hijo si tiene alguna pregunta relacionada con Halloween. Un recordatorio amigable: las armas están estrictamente prohibidas en el campus, independientemente de si forman parte de un disfraz. Agradecemos su cooperación para asegurar un Halloween seguro y agradable.
- Eventos de "Truco o Trato" de las Escuelas Secundarias:
 - Truco o Trato de Central High School
Lunes 30 de octubre, 5:00 - 9:00 p.m.
 - Feria de Artesanía del Centro de Carreras
Sábado 4 de noviembre, 9:00 a.m. - 3:00 p.m., Centro de Carreras

Para obtener más información sobre los eventos que suceden en todo el distrito, visite:

- [Calendario de Deportes de Otoño](#)
- [Próximos Eventos del Distrito](#)

Si tiene buenas noticias que compartir con nosotros, nos encantaría destacar su programa, evento, historia y más. Por favor, compártelo con nuestro departamento de comunicaciones enviando un correo electrónico a communicate@d51schools.org.

Brian Hill

Dr. Brian Hill
Superintendent of Schools
Mesa County Valley School District 51
brian.hill@d51schools.org
970.254.5193

